

Michael Tellmann (64), Düsseldorf

Mitglied

im Attac-Rat seit 2018 und in seiner Vorbereitungsgruppe

in den Rats AGen

- Finanzmärkte und Steuern
- Internationales

Meine Ziele

Attac sollte seine vielfältigen Erfahrungen und Kompetenzen so in die Bewegungen einbringen, dass daraus eine echte gesellschaftliche Gegenmacht zum menschen- und naturvernichtenden kapitalistischen Wirtschaftssystem wird.

Ich setze mich daher innerhalb von Attac dafür ein, dass wir unsere Sichtweisen und Erfahrungen besser vernetzen, austauschen und klarere gemeinsame Orientierungen für die Vielfalt im Netzwerk erreichen.

Meine Beiträge

Ich habe an allen Attac-Ratssitzungen i.S. der o.g. Ziele aktiv teilgenommen.

Ich habe im letzten Jahr in der (auch im o.g. Sinn) die konkrete internationale Zusammenarbeit mit Attac Frankreich durch eine gemeinsame Pressekonferenz zur Konzernsteuer sowie die aktive Teilnahme am G7-Gegengipfel mit einem europäischen Workshop zu den sozialen Bewegungen mitgestaltet.

In der Düsseldorfer Attac-Gruppe habe ich eine Abendveranstaltung zusammen mit der Gewerkschaft ver.di und dem Bündnis Umverteilen zum Zusammenhang von Finanzkrise, soziale Kämpfe im Gesundheitswesen sowie Vermögensungleichheit durchgeführt.

Sonst noch

Ich berate darüber hinaus Betriebs- und Personalräte bei der strategischen Ausrichtung und personellen Entwicklung ihrer Gremien.